

## ALTOARAGÓN ECONÓMICO

# Servicios Funerarios del Pirineo ya tiene velatorio

ES UN ESPACIO INDIVIDUAL Y GRATUITO PARA LOS VECINOS DE LA ZONA DE PANTICOSA, SALLENT, TRAMACASTILLA Y ESCARRILLA



Daniel Fañanás tras la bendición del velatorio Panticosa y dos vehículos.

## Mercedes Portella

**PANTICOSA.-** Servicios Funerarios del Pirineo (SFP), con sede en Sabiñánigo, inauguraba y bendecía esta semana las instalaciones de un velatorio en Panticosa. Esta empresa es la suma de varias funerarias tradicionales con experiencia en la zona, “y con la profesionalidad puesta por nuestra parte, de la experiencia adoptada de otras empresas, así como la formación profesional que tenemos”, explica Daniel Fañanás director del grupo.

El pasado miércoles, el cura párroco de Panticosa, José Luis Casasús, bendecía el velatorio de Panticosa, así como dos coches fúnebres adquiridos recientemente por la empresa. “Estas instalaciones ya las teníamos abiertas al público, pero la pandemia retrasó este acto que queríamos llevar a cabo. Es un espacio individual, no hay otro igual en los pueblos de alrededor, y además es gratuito para los vecinos de la zona de Panticosa, Salient, Tramacastilla y Escarrilla”. Es un velatorio sin horarios, “igual que se hizo en el velatorio de Puente Sardas en Sabiñánigo cuando se comenzó en 2008. En este velatorio que hoy sigue abierto, es donde el abuelo de Daniel Fañanás tuvo carpintería y su familia una funeraria. Con este espacio comenzaría por consiguiente el conocido grupo SFP.

Luego, este velatorio tuvo el apoyo de otras instalaciones superiores como el tanatorio Santa Orosia de Sabiñánigo y el tanatorio de La Jacetania en Jaca. Además, destaca Daniel, “tenemos crematorio propio en Sabiñánigo, con amplitud de horarios”.

## Una instalación sencilla pero digna

El velatorio de Panticosa, “es una instalación sencilla pero muy digna, para que las personas, las familias, que lo necesitan no se tengan que desplazar. Ha sido compleja su apertura por el tema legislativo, pero al final está todo solucionado”.

Estos proyectos ya materializados, se completan con un taller propio de granito para

confección de tumbas, lápidas, columbarios, etc. “Hoy todas las empresas a las que hacemos referencia, mantienen sus nombres comerciales y operan con la marca Servicios Funerarios del Pirineo”.

La experiencia, la antigüedad, la tradición y la profesionalidad han marcado desde el principio a esta empresa que no ha parado de crecer, “y se ha esforzado por mejorar instalaciones y cubrir zona, siempre diferenciándonos desde la profesionalidad, la personalización y la calidad en los servicios prestados”.

## Un joven emprendedor y familiar

Daniel Fañanás es un joven emprendedor que quiso quedarse con el negocio familiar y ampliarlo. “La edad no tiene nada que ver para emprender, lo importante es tener ganas y aptitud hacia la vida, y ganas de hacer cosas”.

El 24 de octubre la empresa Servicios Funerarios del Pirineo cumplirá 15 años. “En este tiempo la evolución del trabajo ha sido constante, tanto de mejora de instalaciones como de renovación de la flota de vehículos o de mejora de servicios hacia el público. Agradecemos a todas las personas que han confiado en nosotros, en nuestro trabajo, que lo hemos acometido con respeto, profesionalidad y responsabilidad”, concluye el director del grupo. ●



## CLAVES

- **Negocio familiar.** Esta empresa es la suma de varias funerarias tradicionales con experiencia en la zona, con Daniel Fañanás al mando para mantener el negocio familiar.
- **15 años.** La empresa cumplirá 15 años el próximo 24 de octubre, con una “evolución constante” para un mejor servicio.

# Nace el Consejo Aragonés de la Economía Social para impulsar el sector

ESTE NUEVO ÓRGANO FAVORECERÁ LA COMUNICACIÓN Y COORDINACIÓN INTERNA



Constitución del Caes el miércoles pasado.

**HUESCA.-** El Consejo Aragonés de la Economía Social (Caes) actuará a partir de ahora como el máximo órgano de coordinación, interlocución y participación en materia de economía social de la Comunidad Autónoma. La consejera de Economía, Planificación y Empleo, Marta Gastón, explicó que tiene como objetivo la “integración del sector, hasta ahora muy disperso”, lo que permitirá tener una interlocución directa y coordinar todas las acciones impulsadas para reconocer y fomentar este modelo que “prioriza a las personas por encima de otras cuestiones empresariales”.

El Caes, con 29 miembros, aglutina una amplia representación tanto de la administración autonómica, a través de los diferentes departamentos relacionados con la economía social, como de las propias entidades del sector, Universidad de Zaragoza, Cámara de Comercio, agentes sociales y la administración local. Su creación permite establecer un foro de comunicación y diálogo entre todos sus miembros que favorezca la participación del conjunto del sector de la economía social y la coordinación de las actuaciones para su fomento y promoción. Fun-

cionará como órgano asesor para las acciones relacionadas con la economía social. De esta forma, el principal objetivo de este órgano será promover este modelo productivo y fomentar las redes y alianzas entre las entidades que lo componen y con las administraciones públicas, además de propiciar el conocimiento de la economía social. Una misión que también comparte la Cátedra de Economía Social y Cooperativas de la Universidad de Zaragoza, financiada por el departamento de Economía desde el año 2021, que contribuye a la investigación de este ecosistema económico y promueve el conocimiento con su formación académica.

Según el último informe anual de la cátedra, hay 7.521 entidades de economía social en Aragón que representan el 8,49% del total de las empresas de la Comunidad y generan el 3,76% del empleo, con un total de 21.440 puestos de trabajo. Unas cifras que continúan creciendo año tras año, como también lo hace la facturación del conjunto de estas entidades, que asciende un 22% anual, superando los 3.355 millones de euros e incrementando hasta el 9,51% su peso dentro del PIB aragonés. ● D. A.